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Zitat von Grabbers 

Guido war schon in Nürnberg mit der Pferdelunge unterwegs. Was dieser Spieler auf
den Spiel arbeitet ist einfach genial!
Seine Entwicklung in Schalke war und ist auch der Situation geschuldet gewesen.
Hätte die erste Reihe keine Verletzung gehabt würde Guido sicherlich noch auf der
Bank schmoren.
Wenn man Ihn aber auf den Feld ins laufen bring ist er einfach eine richtig große
Nummer :hoch:
Selbst wenn es nicht für Ihn läuft gibt er nicht auf und arbeitet für die Mannschaft.
Habe es hier schon immer gesagt der Mann ist für mich einfach nur ein Glücksfall für
uns gewesen.
Bin froh, dass es auch solche Profis gibt. EIn gerader und ehrlicher Profi. 

Alles anzeigen 

ja, war er. und er hatte sich den wechsel wirklich verdient. hat trotz wechselverbot im sommer
hier heftig und brutal abgeliefert. dank ihm haben wir den Klassenerhalt wohl sicher. hätten alle
seine Leistung abgerufen, wären wir als 1. aufgestiegen...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/17725-guido-burgstaller-9/?postID=2308124#post2308124
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